

AMOR GALÁCTICO



Carlos Cabezas,
escritor y ensayista

Ven conmigo esta noche
para besarnos bajo las estrellas
será una noche imposible de olvidar
con el poder de nuestro amor
... te llamaré luna.
Golpearemos las puertas
de las galaxias... seremos golondrinas
encenderemos con nuestras
candelas románticas
los agujeros negros
... ya no les temeremos
será un carnaval en los cielos
que maravillarán a los astrónomos
que están descubriendo
en nuestro firmamento
como abraza al desierto de Atacama
el amor humano cuando invade el cosmo.
Los volcanes jueganean entre sí
con sus llamaradas explosivas
de júbilo.
Iluminan el desierto
recrean la felicidad
de los enamorados.
Los lapislázulis son más azules
los mineros besan a sus mujeres
los alerces del sur crecen
más altos, para no perderse
esa pasión que los motiva
... el seguir creciendo.
Como se motivan los tamarugales
llamas y cóndores
en dar vida en lo yermo,
porque el manto de amor
nos protege a todos.
Y nosotros con el poder
que se nos ha dado,
por estar enamorados,
en carrozas celestiales
seguiremos soñando
viajando y esparciendo chispitas
sobre todos los humanos
para que sean seres de luces.